



Regierungsratsbeschluss vom 29. September 2015

Ratschlag betreffend die Stärkung der Innovationsförderung in den Jahren 2016 bis 2025 (Sammelratschlag)

P151487

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Mit einer Reihe von Massnahmen, die eng mit den Nachbarkantonen Basel-Landschaft und Jura abgestimmt sind, will der Regierungsrat die Innovationsförderung in den Jahren 2016 bis 2025 weiter verstärken, um einen positiven Beitrag zur Entwicklung von Wertschöpfung und Arbeitsmarkt zu leisten. Zu den Massnahmen gehören Aufbau und Betrieb der trikantonalen Innovationsförderung BaselArea, eines „Accelerators“ zur Beschleunigung erfolgversprechender Projekte im Bereich Life Sciences sowie die Stärkung der Innovationsinfrastruktur in Form des Swiss Innovation Parks Nordwestschweiz und einer Erweiterung des Technologieparks Basel. Während die einzelnen Projekte in separaten Vorlagen vom Regierungsrat zu genehmigen sind, werden die Betriebsbeiträge an die BaselArea dem Grossen Rat zur Genehmigung unterbreitet. Dasselbe gilt für die Realisierung der Projekte erforderliche Zuweisung von insgesamt 22 Mio. Franken an den Standortförderungsfonds.

